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◆仕事

私としてはルールはないのか？基準が守られていない！！と感じましたが、

標準化される前の図面の方が逆に良いと感じる部分もありました。

◆生活

久しぶりに日本にいるような雰囲気の中で食事ができたので、更に美味しく感じました。

じます。

日本のササヤマで昔、製作した金型を修正する機会がありました。量産で使用された金型

を見ることは貴重な機会でした。

面白いなと思ったのは、設計課で標準化される前の図面のため、非常に読みづらかったこ

とです。

図面には部品図が並んでいたのですが、これは全体を把握するのに非常に見やすく感

罰金を取られるようです。

日本のササヤマで使用しているソフトでは自動バラシといって便利な機能があるのです

が、部品図は１つずつファイルになります。

そこで考えさせられたのは、「もしかすると、お客さん目線では単品図がばらされていると

把握しづらいかもしれない」という事と、「設計標準化も少しずつ変わっていき、現在の標準

化に至ったのではないか」と思うことです。

以前、設計のグループリーダーとして標準化できるものはないか、考えていたころが懐かし

いです。

休日に、片道3時間半かかるアトランタに連れて行って頂きました。そこには日本に当たり

前にある、ラーメン屋、回転寿司屋、居酒屋がありました。昼と夜でラーメン屋、居酒屋で

食事をとりましたが、内装や料理が日本のお店と変わりなく驚きました。

日本のパーキングは後払いですが、こちらでは先払いが普通のようです。先払いしないと


